
I ND I CAC2SO No. 11.bg /93 

"Solicita extensão c..le 1 i nha de ônibus da 

SANTC até a Vila Mirim" 

Considerando que os moradores da Vila Mirim 

enfrentam sérias dificuldades toda vez que tem necessidade de 

acesso ao ponto de ônibus e principalmente ao Centro de Sa~de ~m 

Canguera; 

Considerando que µessoas idosas, crianças e 

gestantes sao obrigadas a transitarem à pé, em traJeto de ida e 

volta, cerca de 10 (dez) a 12 (doze) yuilômetros, ou até mais; 

INDICO ao Prefeito Municipdl sejam 

tomadas providências junto ao Departamento da SANTC para que pelo 

menos o horário de ônibus, com saída do Bairro du Pavão, às 08 : 45 

horas, seja extensivo até o local onde está localizada à escola 

da Vila Mirim, Estrada dos Venâncios. 

Sala das Sessões, Dr . Jul ia Arantes de 

Freitas, 24 de agosto de 1993 . 

?~~ 
PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 



INDICAÇiSO No . 1)61 /93 

"Solicita instalação de caixa de entr-ega de 

correspondência no Bairro do Pavão, em local 

que especifica" 

Considerando que rio Bairro c.Jo Pavão seus 

moradores nao contam com os serviços postais de entrega de 

correspondências, e são obr· i gados a se deslocarem até Canguera 

para procurarem suas correspondências, que sao deixadas pela 

viatura do correio em um estabelecimento comercial; 

INDICO ao Sr . Gerente da Agência de Correios 

e Telégrafos da nossa cidade, para ser ir1stalada uma caixa de 

entrega de correnspondências destinadas aos moradores do Bairro 

do Pavão, em estabelecimento comercial localizado na Rua 

Capitulina dos Santos, próximo à escola do referido bairr ·o . 

Sala das Sessões, Dr Julio Arantes 

Freitas, 24 de agosto de 1993 . 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 

de 



"Solicita estudos par-a que seja feito 

dei;;;c:on to de Imposto t::;obr-e Ser-vi. ~os" 

Consi.der-ando que os contr-ibui.ntes autonomo~-; 

cadastr-ados na Pr-efeitur-a sujeito ao pagamento de Imposto Sobr-e 

Ser-vi~os "ISS", E~stabelecidos em bair-r-os distantes do centr-o da 

cidade, e nos distr-itos, sâo obr-igados a contr-ibuir- com os mesmos 

va lor-es daqueles que exercem suas atividades e sâo estabelecidos 

no centro da cidade; 

Consider-ando que a pr-es taçâo dos ser-viços em 

bair-r-os e di s tritos, os valor-es cobr-ados sâo bem infer-ior-es, em 

cobr-ados na cidade chegando na maior-ia dos casos a um 

ter-ço ou mais de difer-ença; 

INDICO providências do Sr-. F'r-efei to 

Municipal, junto à Pr-ocur-adoria Jur-idica no sentido de r-ealizar

es tudos par-a que seja feita cobr-ança de Taxa de ISS, difer-enciada 

aos contr-ibuintes dos bairros e distritos. 

Sala das Sessties, Dr-. Julio Ar-antes de 

Freitas , 21 de setembr-o de 1993. 

?~~---
PAULINO PEREIRA 



INDICO ao Sr. Prefeito Municipal provi d@nc ias 

junto ao Departamento de Obras e Se rvii□S Urbanos para executar 

melhorame n tos com màquinas e a pedregulhamento dos 

ac l ive l em todas as estrad as e ruas do Bai rro Campi n inha. 

Julio Arantes de 

Freitas~ 05 de outubro de 1993. 

-1~~-._.,~ 
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do Bairro d □ S □ r□ camirim e 

INDICO ao Sr. Prefeito Mun icipa l pr□vid~ncias 

Junto ao Departamento de Obras e Servi~os Urbanos, para executar 

melhoramentos com màquinas e apedregulhamen to dos 

aclivel em todas as estr a das do Bairro do S□ r □ camirim e regià□. 

Juli □ Arantes de 

Freitas, 05 de outub r o de 1993. 



INDICACAO Nº 1J/q /93 

"Solicita melhoramentos com máquinas em todas 

as ruas e estradas do Bairro do Pavê..o" 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providências 

junto ao De partamento de Obras para executar melhoramentos com 

máquinas e apedregulhamento dos trechos de aclivel em todas as 

ruas e estradas localizadas n o Bairro do Pava0 e Vila Mirim. 

Principalmente no trecho de acesso ao Km 59,5 

da Rodovia Bandeirantes, Municipio de Ibiúna, cujo trecho 

pertencente ao nosso município há longo tempo não recebe qualquer 

melhoramento, inclusive 

obstruídas. 

com 

Sala das 

galerias de águas pluviais 

Sessões, Dr. Julio Arantes de 

Freitas, 05 de outubro de 1993. 

VEREADOR 



INDICACAO Nº /1 t 8 /93 

"Solicita execução de obras de melhoramentos 

nos pontos de paradas de ônibus na Rodovia 

Quintino de Lima" 

Considerando que no itiner~rio da linha de 

ônibus da Santc, entre a cidade e Canguera, existem alguns pontos 

de parada de ônibus, próximos de curvas, e os motoristas não têm 

condições de estacionar os veículos fora da pista asfaltada, 

devido a falta de acostamento, e quando este existe não oferece 

condições devido falta de conservação, fato este que vem gerando 

reclamações de motoritas e usuários e provocando vários 

acidentes; 

INDICO mais uma vez ao Sr. Prefeito 

Municipal, providências junto à Diretoria de Obras para executar 

com urgência obras de melhoramentos nos inúmeros pontos de 

paradas de ônibus na Rodovia Quintino de Lima. 

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de 

Freitas, 05 de outubro de 1993. 

f~~~ 
PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 



INDICACAO Nº (4/ 1 193 

"Solicita a reconstrução do acesso , entre o 
loteamento Recanto dos Pássaros, com a 
estrada Velha do Carmo" 

Considerando que os moradores do loteamento 
Recanto dos Pássaros, após a execução das obras de duplicação do 
leito da ferrovia (FEPASA) ramal Mairinque/Santos, quando foi 
interditada a passagem de nivel do Km 82 que era o unice acesso 
entre o referido loteamento e a estrada Velha do Carmo, causando 
sérios prejuízos aos seus ~oradores; 

Considerando que o referido acesso permitia 
que seus moradores tivessem fácil acesso ao Km 59,5 da Rodovia 
Bandeirantes·com destino à São Paulo, Ibiúna, etc e também acesso 
até Canguera de apenas três quilometras. Hoje o acesso até 
Canguera só · é possível através do bairro Sorocamirim numa 
distância de oito quilometras e meio. 

Com finalidade de solucionar este grave 
problema é que INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, providências 
junto aos setores competentes da municipalidade para estudar a 
possibilidade de ser reconstruido um novo acesso para o 
loteamento Recanto dos Pássaros. 

Obs . : Incluso Planta do local. 

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de 
Freitas, 05 de outubro de 1993. 
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-/ -· PAULINO !¼REIRA 

VEREADOR 
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INDICAÇÃO NQ f~ q/, /93 

"Solicita a construção de um novo ginásio 

de esportes" 

Considerando que o atual ginásio de espo~ 

tes de São Roque se encontra em precárais condições, além de mau 
' 

localizado junto à rodovia, dom pouco espaço para estacionamento o 

que provoca sérios problemas quando acontecem eventos importantes. 

INDICO ao Exmo. Sr . Prefeito Municipal p~ 

ra que sejam providenciados estudos para que se construa um novo e 

moderno ginásio de esportes. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de 

Freitas em 26 de outubro de 1993. 

~p~ 
VEREADOR 

SUGESTÃO: O local mais indicado para a 

cosntruçao de um novo ginásio de esportes é no final da Av . Ban 

deirantes, bairro do Cambará, em terreno pertencente a municipal! 

dade. 

Ru a P adr e Marça l , 30 - Cai xa P os tal 80 - C EP 18130 -00 0 

T els. : 425 -2433 (d ireto) - 425-2500 (ramal 142) 
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"Solicita fiscalização sanitária no bair ro 

de Canguera" 

Considerando que no bairro de Canguera 

existem vários locais onde se localiza empossamento de águas e es 
' goto correndo a céu aberto, d que vem provocando reclamações da p~ 

pulação com relação ao mau cheiro e proliferação de insetos noc i 

vos à sâude. 

INDICO ao Sr. Diretor do Departamento 

de Saúde da Prefeitura providenciar junto ao setor de fiscaliza -

ção sanitária uma rigorosa fiscalização no bairro de Canguera. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de 

Freitas em 26 de outubro de 1993. 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 
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E STADO D E SÃO PAULO 

INDICAÇÃO NQ f4 qS /93 

"Solicita fiscalização sanitária no bairro 

de Canguera" 

Considerando que no bairro de Canguera 

existem vários locais onde se localiza empossamento de águas e es 
1 

goto correndo a céu aberto, d que vem provocando reclamações da p~ 

pulação com relação ao mau cheiro e proliferação de insetos noci

vos à sâude. 

INDICO ao Sr. Diretor do Departamento 

de Saúde da Prefeitura providenciar junto ao setor de fiscaliza -

ção sanitária uma rigorosa fiscalização no bairro de Canguera. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de 

Freitas em 26 de outubro de 1993. 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 
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INDICAÇ~O 

"Solicita a implantar;;:~ □ de ponto de parada de 

ônibus na Rua Sta. Cruz próximo ao cruzamento 

com a Rua Sotero de Souza" 

Considerando que no longo trecho sentido 

bai r ro / centro entre o Recinto Julio Prestes e o Viaduto João 

Pessoa, no itinerário das linhas de ônibus urbano, n~o e:-:iste 

ponto de parada de ônibus; 

Considerando que no referido trecho, no 

cruzamento das ruas Sta. Cruz, Sotero de Souza e Sta. Izabel, é 

grande o número de pess~s que necessitam desembarcar para ter 

fácil acesso até a Santa Casa, e que atualmente s~o prejudicadas 

porque a maioria dos motoristas não param no local acima sobre 

alega~~º que n~o tem ponto de parada. 

INDICO ao Sr . F'refei to Municipal, 

prov idências junto ao departamento de trànsito para instalar um 

ponto de parada de ônibus próximo ao cruzamento acima citado, 

afim de beneficiar os passageiros que se diregem à Santa Casa. 

Sala das Sesstles, Dr. Julio Arantes de 

Freitas, 30 de novembro de 1993. 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 
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INDICAÇÃO Nº /93 

"Solicita a instalaçãop de 05 a 06 

luminárias na Estrada do Gato Preto, 

também conhecida como estrada do Pintor, 

Bairro do Pavão." 

Considerando que o trecho da estrada 

acima mencionada entre a escola do bairro do Pavão até 

o Bar e Mercearia Nossa Senhora Aparecida, tem um razoável 

numero de residência, além do prédio da igreja católica 

do bairro, justificando a necessidade de instalação 

de algumas luminárias para melhorar a segurança de seus 

moradores e transeuntes. 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providên

cias para elaborar estudos e projetos para instalação 

de várias luminárias no trecho de estrada acima me ncionado. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 07 de Dezembro de 1993. 

~</~ 
PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 
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INDICAÇÃO NQ / 93 

"Solicita instalaç ão de ilumina çao pÚbli

ca no trecho da rua Cleme nte Tofolli, 

Bairro do Pavão." 

Considerando que o trecho de rua acima 

mencionado, compreendido entre a estrada dos Venâncios 

até onde está instalado o Bar e Mercearia StQ Antonio 

se localiza inúmeras residências justificando a necessidade 

de instalação de iluminação pÚblica para oferecer melhor 

seguranças aos seus moradores e transeuntes; 

INDICO ao Sr.Prefeito Muni c ipal para 

que seja providenciado e elaborado estudos para a ins t ala

ção de iluminação pÚblica no trecho acima mencionado da Rua 

Clemente Tofolli, Bairro do Pavão. 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de 

Freitas, em 7 de Dezembro de 1993 . 
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INDICAÇÃO Nº /, 0 ~q /93 

"Solicita providências para reconstrução 

da ponte sobre o Ribeirão Ponte Lavrada. 11 

Considerando que a ponte localizada 

sobre o ribeirão Ponte Lavrada, 
, 

na rua de acesso a varias 

propriedades 

de Moraes, 

pertencentes aos sucessores de Belmiro 

encontra-se em péssimo estado de conservaçao, 

com 

a 

possibilidade de provocar acidentes, devido que 

erosao provocada pelas enchentes vem destruindo o 
, 

apoio das cabeceiras da referida ponte com serias riscos 

de desmoronamento; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providên-
A 

cias junto ao Departamento de Obras, para com urgencia 

reconstruir a ponte acima mencionada. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de Frei 

tas, em 7 de Dezembro de 1993. 

PAULINO PEREIRA 

VEREADOR 
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